

## Noemí Celma Ripoll pasó a la presencia del Señor

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 02 de Octubre de 2013 12:45

---

**Noemí Celma Ripoll, hija de pastores, conoció al Señor siendo niña y fue un ejemplo de entrega y fe en el Señor. Su compromiso con la Obra evangélica y, en particular, con la familia bautista en España, la llevó a asumir cargos y responsabilidades en diversas instituciones. Fue esposa del pastor Pedro Bonet, presidente de la UEBE en diferentes etapas.**



## NOEMI CELMA RIPOI

**(Barcelona, 1921-2013)**

*"No sabría distinguir el límite entre el hogar y la iglesia"*

(UEBE, 02/10/2013) La Secretaría de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) ha difundido hoy un comunicado entre sus iglesias y contactos, dando cuenta del fallecimiento, en el día de ayer, de **Noemí Celma Ripoll**. Asimismo se informa que el Culto de Despedida tendrá lugar el día 3 jueves a las 9:15 hs, en el Tanatori de Les Corts (Barcelona).

### UN EJEMPLO DE ENTREGA Y FE

La hermana Noemí Celma Ripoll nació el 12 de marzo de 1921, hija de los pastores Ambrós Celma y Teresa Ripoll. Creció en un ambiente cristiano y como ella mismo decía "no sabría distinguir el límite entre el hogar y la iglesia". Se entregó al Señor a la tierna edad de 9 años en unas reuniones de evangelismo en su Iglesia, entonces ubicada en la calle de la Riera de Sant Miquel, 54 en Barcelona, y a los 15 años se bautizó junto con el que sería su esposo el Pr. Pedro Bonet, Presidente de la UEBE en diferentes etapas. El año 1945, en plena posguerra,

## Noemí Celma Ripoll pasó a la presencia del Señor

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 02 de Octubre de 2013 12:45

---

contrae matrimonio del que nacerían tres hijos, Esther, Pere y Sara.

En el año 1948 fue elegida Vicepresidenta de la UFBM (Unión Femenina Bautista Misionera), más tarde, ostentaría el cargo de Presidenta durante 12 años. En 1955 su impulso favorecerá la inauguración de la "Llar d'Avis" de Vilafranca del Penedès. En 1950 marchó junto con su esposo y su hija al Baptist International Seminary de Rüschnikon (Suiza) para cursar estudios teológicos. A su vuelta, colaboraría en el Ministerio Pastoral de la Iglesia Bautista de Badalona y años más tarde en la de Bona Nova (Barcelona). Trabajó en la organización de la "Unió de Dones Evangèliques" (UDME), entidad interdenominacional de la que también fue Vicepresidenta, entre otras de sus muchas responsabilidades formó parte del Patronato de la "Residencia Infantil Emmanuel" en el año 1965.

Su entrega y fe en el Señor son ejemplos para futuras generaciones. Queremos hacer llegar nuestra condolencia a sus hijos y resto de la familia, juntamente con nuestro amor y esperanza en Cristo, así como la gratitud por el Ministerio desarrollado por la hermana Noemí.

Fuente: UEBE | Editado por Actualidad Evangélica